
 

  
 

SEANCE DE COMITE  
PROCES VERBAL 

30 septembre 2024 – 18h50 à xxhxx 
 

 

 
BMW Moto Club 

Genève 
 

 
 

  Présents Excusés 
Peter Bianchi Président X  

Heidi Risacher Vice-Présidente X  
Christian Rinolfi Trésorier X  

Sylvie Rotelli Secrétaire X  
Georges Tombet Economat  X 

Philippe Lamoureux Evènementiel X  
Chloé Bezinge Web Master  X 

Nathalie Delvecchio Invitée X  
Esther Terrier Invitée X  

    

Ordre du jour : 
1. PV du précédent comité 

2. Inscriptions / Démissions 

3. Finances 

4. Activités 

5. Commission sortie 

6. Matériel 

7. Site Internet 

8. Courrier 

9. Divers 

10. Prochaine réunion 

 

Sont également présentes lors de la séance Esther qui s’est présentée pour le poste de trésorière et 
Nathalie qui se présente pour le poste de secrétaire.  

1. PV du précédent comité 
Commentaires Qui Quand 

Approuvé à l’unanimité. 
 

Comité De suite 

2. Inscriptions / Démissions 
Commentaires Qui Quand 

Démissions pour fin 2024 : 
 Monique et François Roschi 

 
Admissions : 

 Cheng-Lin Dayen-Hsu 
 Denis Grobet 

 
164 membres à ce jour. 
 
Exclusion : PB a préparé la lettre pour l’exclusion de RVT avec possibilité de faire recours 
(droit d’être entendu) dans les 30 jours par écrit ou lors de l’AGA. Elle doit être relue par 
l’avocat, signée par tous les membres du comité et envoyée en recommandé. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Comité 
PB 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Octobre 



3. Finances 
Commentaires Qui Quand 

Pour les 1'000 francs supplémentaires liés au procès, CR va comptabiliser une provision 
dans les comptes 2024. Ensuite la provision sera dissoute et, après votation, le montant 
sera prélevé sur le fonds de solidarité en cas d’acceptation lors de l’AGA. 
 
PB présente le menu pour l’AGA. Apéro 8.- par personne. Le menu est à 60.-, forfait de 
boissons sans alcool 12.- 
Pour l’apéro, des boissons seront prévues avec et sans alcool.  
L’apéro est offert par le club ainsi que le forfait des boissons sans alcool, en effet, cette 
année il ne faut pas payer la salle. 
 
Il faut compter avec 90 personnes pour l’apéritif et 60 pour le repas. Le prix du menu de 
60.- est demandé aux membres. 
 
Pour l’apéritif, des boissons sans alcool et des bouteilles seront prévues dans la salle, si 
des personnes veulent des cocktails ou d’autres boissons, elles seront à leur charge. 
 
PB va confirmer aux Evaux et envoyer le Framadate. 
 

CR 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PB 

De suite 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

De suite 

4. Activités 
Commentaires Qui Quand 

PB présente la convocation à l’AGA. Il faut l’envoyer au moins 2 semaines avant le 22 
octobre car si des personnes veulent se présenter pour des postes à pourvoir au comité, 
ils doivent le faire un mois avant l’AGA. PB va préparer la convocation qui sera envoyée 
par mail par CR et par poste à ceux qui n’ont pas d’e-mail. 
 
Il faut trouver un président du jour. 
 
CR va vérifier le matériel dans la salle des Evaux. 
 
L’Association Heimdal demande combien de personnes sont inscrites pour la soirée 
caritative. Ils souhaitent faire des tables par club. PB va le rappeler lors de la mensuelle et 
envoyer un mail de rappel. 
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5. Commission sortie 
Commentaires Qui Quand 

Première réunion de la commissions aux Evaux, 4 personnes présentes (HR, SR, Patrick 
Simon et Patrick Troller).  
 
HR demande s’il ne serait pas utile d’être plus nombreux dans la commissions sortie, une 
dizaine. Le comité est d’accord.  
Il est proposé de rappeler André Zwahlen. HR demande à PL qui décline car il n’aura pas 
le temps l’année prochaine. Il peut toutefois faire des propositions de sorties. 
 
HR présente les sorties officielles discutées et les propositions faites durant la séance. 
 
Première sortie, tour du lac le 12 janvier 2025 (en fonction de la météo). Il faut encore 
trouver un restaurant. Info lors de la mensuelle d’octobre. 
 
HR présentera les sorties officielles lors de l’AGA. Elle va encourager les membres à faire 
des sorties Joe Bar et rappellera que les membres de la commission sortie sont à 
disposition en cas de besoin. 
 
HR mentionne qu’il a été demandé de ne plus indiquer que les sorties sont difficiles. Les 
membres de comité souhaitent que la difficulté soit toujours mentionnée. Il faut peut-être 
changer le terme et préciser que la sortie est technique, soutenue ou autre terme. Une 
sortie difficile n’est pas une sortie pour rouler vite et faire des excès de vitesse mais une 
sortie avec des virages, des cols, etc… Après, dans les cols, chacun peut dépasser et 
attendre en haut. PB rappelle qu’en groupe, on roule plus doucement que seul ou à deux, 
c’est normal. 
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SR indique qu’elle avait proposé de faire deux groupes lors des sorties, l’ancien groupe 
sortie a refusé car il faut deux ouvreurs et deux serre-file. A réfléchir… 
 
Patrick Troller a proposé une sortie pour le jeûne genevois à Europa Park ou PAL en bus 
(sortie famille). Le comité souhaite une sortie à moto et ceux qui le souhaitent viennent par 
leurs propres moyens. 
 
Des sorties moto avec des activités sont les bienvenues et on déjà été faites. 
 
 
HR va réunir la commission sortie en janvier 2025 pour préciser qui fait quoi. 
 
En lien avec le poste de vice-présidente pour 2025, HR fait part de ses doutes quand à sa 
disponibilité lors des stamms du mercredi et du fait qu’elle est novice dans le poste. Tous 
les membres du comité précisent qu’il n’y a aucune obligation de venir les mercredis au 
stamm et qu’il ne faut pas se mettre de pression pour ce poste. Notre club est un club de 
loisir et chacun fait de son mieux pour le faire fonctionner. Nous sommes tous des 
bénévoles et nous avons tous une vie à côté. Et le comité dans son ensemble est là pour 
soutenir tous les membres du comité. Le rôle de vice-présidente est d’être responsable de 
la commission sorties, de faire en sorte qu’elle soient organisées et réalisées. Chacun 
remplit son rôle à sa manière, sans comparaison avec le passé. PB rappelle que le but du 
comité est de rassembler les membres. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

HR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Janvier 
2025 

 
 
 
 
 
 

 

6. Matériel 
 

Commentaires Qui Quand 
- 
 

  

7. Site Internet – Réseaux sociaux 
Commentaires Qui Quand 

 
CB doit mettre le PV du comité d’août sur le site (réservé au comité). 

 
CB 

 

 
De suite 

8. Courrier 
Commentaires Qui Quand 

CR a reçu un courrier pour une expo vintage de véhicules du 11 au 13 octobre.  
 
CR ira chercher un recommandé d’ici mercredi. 

 
 

CR 

 
 

De suite 

9. Divers 
Commentaires Qui Quand 

SR ne sera pas présente à la mensuelle d’octobre, c’est PB qui prendra le PV. 
 

PB Mensuelle 
octobre 

10. Prochaine réunion 
Commentaires Qui Quand 

 
Préparation de l’AG chez Facchinetti Meyrin à 18h30. 
 

 
Comité 

 
16.10.24 

 


